



La vigésima edición del certamen 'Entre Cuerdas y Metales' , organizado por la Concejalía de Juventud y Conservatorio de Música de Cartagena, ha desbordado expectativas en cuanto a inscripciones recibidas, y es que serán 191 los jóvenes estudiantes de enseñanzas profesionales de música que participarán este año.

Así, los jóvenes inscritos se distribuyen en las modalidades de canto, guitarra, percusión, viento metal, cuerda, piano, viento madera, cante flamenco, guitarra flamenca y la recién incorporada de Música de Cámara.

El concurso consta de dos fases, una eliminatoria y otra final, que se desarrollan entre los

Dos centenares de músicos participarán en Entre Cuerdas y Metales

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 31 de enero de 2017, martes.

meses de marzo y abril en el Auditorio del Conservatorio de Música de Cartagena y en él participarán alumnos de diferentes conservatorios de toda la Región como el de Cartagena, Murcia, Lorca, San Javier, Jumilla, Cieza y Caravaca, además de la Escuela de Música Chaplin.

La entrada a los conciertos será libre y gratuita hasta completar aforo. Por otro lado, han aumentado en un 33% con respecto al año pasado, de modo que se reparte un total de 15.050 euros, con un primer premio en cada una de las modalidades individuales de 900 euros, un segundo de 400 euros y un tercero de 150 euros.

Como novedad este año, en cada una de las modalidades individuales se concederá un Premio Especial 'Ciudad de Cartagena', valorado en 100 euros, y que se otorgará al mejor participante nacido o residente en Cartagena que, llegando a la final en su especialidad, no haya recibido ningún premio. Por otra parte, en Música de Cámara se otorgará un primer premio valorado en 1.500 euros y un segundo de 700 euros.

El concurso arrancará con la fase de semifinales el próximo 23 de marzo, con al especialidad de viento madera, seguido, el 27 de dicho mes por viento metal y el 28, por música de cámara. El 29 de marzo le tocará el turno a la especialidad de cuerda, el 30 de marzo hará lo mismo piano y el 4 de abril, flamenco.

Las finales se desarrollarán entre el 3 y el 26 de abril, empezando canto, percusión y guitarra, que llevarán a cabo ambas fases en el mismo día, seguidas de viento madera, viento metal, música de cámara, piano, cuerda y flamenco.

- ENTREGA DE PREMIOS Y CONCIERTO DE CLAUSURA

La Entrega de Premios y el Concierto de Clausura se celebrará el viernes, 12 de mayo, a las 20.00 horas en el Auditorio y Palacio de Congresos el Batel, lugar en donde se dará a conocer el veredicto del jurado en cada una de las modalidades del concurso, y donde se hará entrega del Premio Extraordinario Entre Cuerdas y Metales.

Y es que, la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Cartagena y el Conservatorio de Música de Cartagena han decidido conmemorar el XX Aniversario de este Certamen con la entrega del 'Premio Extraordinario Entre Cuerdas y Metales', que como objetivo reconocer la figura de aquellos ganadores del concurso Entre Cuerdas y Metales que, a lo largo de los años posteriores a la consecución de su premio, hayan demostrado una destacable labor en su trayectoria musical. Con esta iniciativa se busca poner en valor la excelencia de aquellos músicos relacionados con el Certamen cuya proyección y carrera posterior los haya colocado en una posición privilegiada, tanto nacional como internacionalmente, siendo merecedores de

Dos centenares de músicos participarán en Entre Cuerdas y Metales

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 31 de enero de 2017, martes.

dicho reconocimiento.

Además, el Concierto de Clausura correrá a cargo de la Orquesta de Cámara de Cartagena, que será la encargada de dar comienzo al acto, y la Orquesta del Conservatorio de Cartagena, que pondrá el broche de oro a este acto de Clausura. Las dos agrupaciones estarán dirigidas por el profesor del Conservatorio y director de ambas formaciones, Andrés Pérez Bernabé.